
海水温が下がります。ところが温暖化によって海水
温があまり低下せず、温かい黒潮が入ってきている
ため、ここ３年はイシダイがよく釣れています。
去年はイシガキダイの稚魚もよく釣れました。こ
の魚はイシダイと同じ種類ですが、暖かいところに
しかいない魚で、船頭いわく、こんなのが釣れるの
は伊勢湾もおかしくなっている、ということです。
イシガキダイは、魚市場ではイシダイより２～３
割高い値段がつきます。今年も６～９月、中ＲＣの
釣り仲間と一緒に行きますので、もし食べてみたい
という方はご連絡頂ければお持ちします。
ただ、イシガキダイの皮には毒があり、食中毒を
起こすことがあると言われます。しかし、伊勢湾の
イシガキダイであたったという話は聞きません。船
頭は、伊勢湾のイシガキダイには毒がないと言いま
す。理由は知りませんが、私は船頭を信じています
ので、いつも皮ごと頂いています。

□幹事報告 加藤友康幹事
⑴今後の例会予定／４月28日㈬・５月５日㈬：ゴー
ルデンウィークにより休会。事務局も閉鎖するた
め緊急連絡は幹事・副幹事まで。５月12日㈬：入
会式（２名）。５月19日㈬：例会後、次期理事会を
開催。※なお、緊急事態宣言が出た場合、例会は
休会します。その際はメール等で通知します。
⑵４月18日㈰に次年度のための地区研修・協議会
が開催されました。コロナ対策として、次年度の

山本裕三会長

先週は30周年記念例会へご参
加頂きありがとうございました｡
今日は趣味の釣りのお話です｡
私はもう20年以上伊勢湾で釣り

を楽しんでいます。１枚目の写真は７年程前に伊良
湖沖で釣った８キロのサクラダイ（マダイ）です。
堀田さん、元会員の大矢さんなどとマダイ釣りを
３～４年前まで続けていました。しかし、海水温が
上がって、マダイのエサとなるコウナゴという魚が
伊勢湾に入ってこなくなり、マダイもほとんど釣れ
ないようになったので、マダイ釣りは諦めました。
代わりに、３年程前か

らは中ＲＣの釣りクラブ
の人たちと、イシダイを
専門にしている師崎の船
頭の船で、幻の魚と言わ
れるイシダイ釣りを楽し
んでいます。それが２枚
目の写真です。
伊勢湾の海水温は１月

２月に下がる訳ではなく、
木曽川、揖斐川、長良川
の雪解け水が伊勢湾に流
れ込んでくる３月に一番

□司会 田辺伸生会場運営委員 □出席報告 会員総数83名(免除者15名)
義務者出席58名 免除者出席８名 総数66名
出席率86.84％
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新会員卓話例会
温暖化の影響で、伊勢湾の魚にも異変が……

◇第1374回５月12日㈬ 通常例会（和食）
米山奨学生 ブイティホアさん来訪
入会式（２名）遠藤貴裕さん 歌田武郎さん

◇第1375回５月19日㈬ 通常例会（洋食）
「ロータリーの友」「ガバナー月信」紹介
【例会後】第２回次期理事会（花の間）

＜ 例会開催予定 ＞

第1373回例会
（カレー）

会長あいさつ

５月は青少年奉仕月間です

４月28日㈬ ５月５日㈬ クラブ休日 定款第７条第１節（ｄ）（1）



2000年に三井信託、中央信託、北海道拓殖銀行
が合併して中央三井信託銀行となり、私は本部に勤
務しました。今も本部の仕事は大変ですが、当時は
働き方改革という言葉もない頃で、毎日深夜まで仕
事をしていました。入社時は感謝しましたが、この
時は、体の強くない人間をよくこれだけ働かせるな
と思っておりました。そして、2012年には住友信
託と合併して今の三井住友信託となりました。私は
千葉の津田沼支店で初めて支店長となり、次の埼玉
の所沢支店長時代に初めてロータリーに入会しま
した。そこで勉強して三井信託銀行の初代社長であ
る米山梅吉先生のことを知りました。深い縁があっ
たんだと感じました。そして去年、名古屋駅前支店
の支店長となり、名駅ＲＣに入会させて頂きました｡
次に家族についてです。妻は看護師をしておりま
す。不思議なご縁だなと思うのですが、嫁さんは私
が入社して早々に入院した病院の担当看護師です。
なかなかありそうでない話なんです。嫁さんが言う
には、外科は結構あるらしいのですが内科系はなか
なかないそうです。病院は今大変で、実は、嫁さん
が勤務している病院でコロナのクラスターが起き
て多くの方が亡くなり、身近で怖さを感じました。
今回私の周りでも陽性者が発生し、しっかり注意し
なければと改めて強く思いました。娘は今大学４年
で、医学部の看護科に通っており、看護師を目指し
ております。親ながらちょっと嬉しいなと思ってお
ります。もう１人、高校２年生の息子がおります。
趣味は、若い頃はパラグライダーを毎週のように
していました。今の趣味はお酒だけですが、最近は
なかなかお酒を飲む機会もありません。コロナが収
束したら是非皆さんとご一緒したいなと思います。
最後に仕事の話です。信託銀行は一般の銀行ら
しい業務も行いますが、それ以外の半分くらいは不
動産や相続に関するコンサルティング業務です。不
動産、相続、運用などで聞いてみようかなというこ
とがあれば是非お声がけ頂ければと思います。

地区役員、会長、幹事のみオンサイトで参加し、
次年度委員長などはオンラインでの視聴になりま
した。配信は４月25日㈰午前10時～５月31日
㈪です。関係する方はご視聴下さい。視聴後にク
ラブ名と氏名を入力すると出席登録されます。不
明な点は４月16日配信のメールをご確認下さい｡
⑶本日の配布物／「ロータリーの友」４月号、中日新
聞スクラップ記事 (①昨年度剰余金より中村日
赤、八事日赤へ各150万円寄付するため中村日赤
を訪問した際の記事。②30周年記念例会の記事)｡
⑷本日例会後、13時30分から第10回理事会、14時
から第２回次年度に向けての勉強会を開催。

□「ロータリーの友」「ガバナー月信」４月号紹介
クラブ情報委員会 石川正裕委員
縦組み冒頭は「ロコソラーレ」の本橋麻里さんの

「０から１を作る」です。選手も活動資金も０からス
タートさせたお話ですが、興味がある方はチームス
ポンサーであるアドヴィックスにいた川田さんが
一番詳しいと思いますのでお聞き下さい。余談です
が、水泳の池江選手やゴルフの松山選手を見ても、
スポーツの力はすごいなと思います。チャレンジす
れば壁は乗り越えられるんだと感じました。
横組みの冒頭は、母子の健康月間の特集「日本

の母子にできること」です。名駅ＲＣも積極的に取
り組むＤＶや、男性の育児参加等について書かれて
います。これも余談ですが、私の生まれた1960年
の出生数は160万人、今の大学生の2000年生まれ
は120万人です。40年間で40万人減っています。
更に2021年はコロナ禍で80万人程に減ると言わ
れます。子供を大切にしなければえらいことになる
なと思いながら、この特集記事を読みました。

溝部晋也さん

最初にお詫びです。この卓話は
先々週の予定でしたが、私の周囲
でコロナの陽性者が発生し、濃厚
接触者として自宅待機をしており
ました。ＰＣＲは無事陰性でした｡

非常にご迷惑をおかけしました。また、急遽穴埋め
でお話し頂いた神野さん、ありがとうございました｡
さて本題の自己紹介です。私は大坂府門真市で生
まれ、広島、西宮、神戸を転々としました。中高は神
戸の六甲学院という中高一貫の男子校です。全校
生徒1200人が上半身裸で行う体育祭のマスゲーム
が名物で、テレビに取り上げられたこともあります｡
その後、神戸大学を経て、三井信託銀行に入社し
ました。実は、私は大学の頃から内臓系の持病があ
り、毎年入退院を繰り返していました。なかなか良
くならず、苦しみながら就職活動をしていたところ、
三井信託銀行が拾ってくれました。今で考えればあ
りえないような話ですが、体調が悪く、あまり治る
見込みもない人間を、神戸支店なら自宅から通える
だろうと入社させて頂き、大変感謝しています。
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ニコボックス
○溝部さん、陰性でよかったですね！ (山本裕三さん)
○溝部さんの卓話を楽しみにしています。 (西川達郎さん)
○溝部さんの新会員卓話、楽しみにしています。(筧 正紀さん)
○溝部さんの卓話を楽しみにしています。山本会長、誕生日
おめでとうございます。 (加藤友康さん)

○①ついにまん防が適用されました。また会えなくならない
よう願っています。②山本会長、お誕生日おめでとう！ あ
と２ヶ月頑張って下さい。 (神野重行さん)

○今週の日曜日（25日）、セントレアで全日空のハワイアンフェア
に出演します。15時からです。宜しかったら聞き(見)に来て下さ
い。懇親会もあります。不謹慎ですが。(ウクレレ同好会 ＡＫＢ)

○健康に感謝して。皆様、健康が一番！ セントレアのハワイ
アンフェアのウクレレ演奏は、都合でご無礼します。申し訳
ありませんがＡＫＢの皆様、頑張って下さい。(田口 望さん)

○溝部晋也さんの新会員卓話を楽しみにしています。
(小室健次郎さん)

○ケベナ会長、新聞に取り上げられて何よりでした。
(日比野三吉彦さん)

○久しぶりの出席で面食らってます。これから出席を増やそ
うと思ってます。宜しく。 (久田勘鷗さん)

○新型コロナが増えています。当院での陽性者は200名を超え
ました。皆さん、ワクチンも接種して下さい。(髙田統夫さん)

○健康に感謝して。 (３名)

新会員卓話


